



## NACHÖSTERLICHES FUN-TURNIER

Nach erst zögerlichem Einlaufen fanden sich am 21. April 2017 doch noch insgesamt vier Damen und vier Herren der Badminton-Abteilung in der Reblandhalle ein, um sich bei einem bunten Fun-Mixedturnier ordentlich die Ostereier, nein natürlich die Bälle, um die Ohren zu schlagen.

Nachdem das ausgeklügelte Losverfahren festgelegt war, konnte es losgehen.



Nach insgesamt zehn Spielrunden, in denen die jeweils neu gelosten Mixed-Teams bis zuletzt alles gegeben haben, konnte unserer Abteilungsleiterin Meike als klarer Siegerin gratuliert und ihr Anteil bunter Ostereier überreicht werden. Verlierer gab es an diesem Abend allerdings keine, denn jede/r durfte seinen erspielten Anteil bunter Eier mit nach Hause nehmen.

Auf alle Fälle war es ein vergnüglicher, sportlicher Abend. Einer Wiederholung im nächsten Jahr steht also nichts im Wege – dann hoffentlich auch mit einer spielstarken Badminton-Abteilung!



Es grüßt Euch herzlich  
Euer Badminton-OrgaTeam